

Sehr geehrte Damen und Herren,
sehr geehrte Interessierte,
liebe Alle,

das Projekt FrauenOrte NRW erreicht einen wichtigen Meilenstein, den wir mit Ihnen feiern möchten: Der erste von fünfzig FrauenOrten wird eröffnet, die historische Frauenpersönlichkeiten und ihren Beitrag zur Geschichtsschreibung Nordrhein-Westfalens würdigen.

Der FrauenRat NRW als Projektträgerin lädt Sie sehr herzlich ein zur

Eröffnung des FrauenOrtes Margarethe Müllemann
Montag, den 23. Oktober 2023 von 12.30 Uhr bis ca. 15.00 Uhr
Vorplatz der heutigen Tierarztpraxis | Schwanenstraße 12 | 42489 Wülfrath

NRW-Gleichstellungsministerin Josefine Paul als Schirmpatin des Projektes wird gemeinsam mit Rainer Ritsche, Bürgermeister der Stadt Wülfrath, und Projektleiterin Andrea Rupp, Vorsitzende des FrauenRat NRW e.V., eine Informationstafel über das Leben von Margarethe Müllemann enthüllen.

In der Schwanenstraße 12 stand einst die Wassermühle von Margarethe Müllemann: Die jung verwitwete Müllerin ging im 17. Jahrhundert gerichtlich gegen Freiherr Vincent von Isselstein vor, um sich gegen seinen Bau einer zweiten Mühle zu wehren. Sie bekam Recht, dennoch wurde die Mühle gebaut und sie starb verarmt. Bis heute jedoch hat die Vehemenz, mit der sie für ihr Recht eintrat, Vorbildcharakter.

Ablauf der Veranstaltung

- Grußworte: Josefine Paul, Andrea Rupp und Rainer Ritsche
- Lokalhistorikerin Christa Hoffmann: Vorstellung von Margarethe Müllemann
- Enthüllung der Informationstafel
- Get-together bei Kaffee und Kuchen

Hinweise

Die Veranstaltung findet im Freien statt. Sitzgelegenheiten sind eingeschränkt vorhanden.

Bitte beachten Sie, dass während der Veranstaltung Fotos und Videos gemacht werden. Mittels Ihrer Anmeldung erklären Sie sich mit einer nichtkommerziellen Nutzung seitens des FrauenRat NRW einverstanden. Dies umfasst insbesondere eine etwaige Veröffentlichung auf unseren Internetseiten und den sozialen Medien.

Um Ihre Anmeldung bitten wir per E-Mail an frauenorte@frauenrat-nrw.de bis 20. Oktober 2023.
Wir freuen uns, Sie dort begrüßen zu können.

Mit freundlichen Grüßen
Ihre



Andrea Rupp
für den Vorstand des FrauenRat NRW und das Projektteam FrauenOrte NRW